



# 学年通信

2019年7月10日

## 市内総体が行われました！

先月後半から今月前半にかけて、市内総体が行われました。1年生は全力を尽くして闘っている先輩たちをしっかりと応援することができましたか？先輩たちと同じ気持ちで応援できた人は、きっと一緒に喜んだり、悔しい気持ちになったりして感動したことでしょう。先輩たちからは、技術だけではなく、礼儀や声出し、片付けなど多くのことを学んで東中学校の部活をもっともっと盛り上げてほしいと思います。



## 初めての期末テスト、どうでしたか？

初めての期末テストが終わり、今週はプロフィールも返ってきました。テストまでの取り組みや、テスト当日のことを振り返ってみてどうですか？満足のいく結果でしたか？初めてのテストということもあって、どんなふうに準備したらいいのか、どのくらい勉強したらいいのか、わからなかった人もいるかもしれませんね。次のテストでよりよい成果を出すために、今回のテストをしっかり振り返り、同じ失敗を繰り返さないようにしましょう。また、間違ってしまった問題を解き直してみたり、それでもわからない問題は先生に聞くなどして、わからないまま、できないままにしないようにしましょう。勉強方法については、友だちに効果的だった勉強方法を聞いてみたり、先生にアドバイスをもらったりするのもいいですね。

## 合唱コンクールの曲が決定しました♪

- 1組『大切なもの』
- 2組『Let's Search For Tomorrow』
- 3組『永遠のキャンパス』
- 4組『COSMOS』
- 5組『変わらないもの』
- 6組『きみにとどけよう』



### 「林間学舎の中で」

4組 小山 愛理

私は林間学舎でこのクラス、班に足りないもの、逆にこのクラスの良いところをそれぞれこの2泊3日でたくさん見つけることができました。

まず、最初に見つかったのはクラスの良いところですよ。バスに乗るとき、席をまちがえて座っていて、みんなで座席表を見て座り直したときに、ゆずり合って声かけをしていた人が何人もいたことがこのクラスの良いところだと思います。ほかのクラスに負けない速さでとてもスムーズに移動できたことが、小さなことですが誇らしく思いました。

次に見つかったのは、クラスというより学年全体の足りないところですよ。時間にいきなり遅れて注意されたことが、スタートとしてはすごく悪かったと思います。切り替えが遅いところが、これからの課題だと思います。

エイトロープ大会は、いい結果ではなかったけれど、男子が女子を、女子が男子を応援したこと、一丸となって全力で取り組んだこと、協力してクラス全体が楽しめたことが、勝つことよりもずっと大切なことだと感じました。それは、オリエンテーリングも同じで、協力してクイズに正解したこと、道を間違えても、少々の切り傷・すり傷ができてでも険しい道を班のみんなで歩いたこと、すべてが今では中学生になって一番最初の、一番楽しかった思い出になりました。

食事では、保健係としての準備・後片付けも、新しい友だちをつくる大きなきっかけとなりました。また、一番宿舎の方のお世話になり、一番宿舎の方との関わりが深い係でした。そんな係になって感謝の気持ちが大切だと気づき、少しでも何かの役に立てないかと考えることができました。私の中では、この林間学舎で一番大切な係ではないかと思いました。食事の準備・片付け、オリエンテーリングでケガをした時の応急処置、飯ごう炊きさんなど、林間学舎のすべての仕事の中で大切なことを見つけることができました。

---

## SNS講演会

7月3日の6校時、杉本警部補にスマホ・SNSについての講演を行っていただきました。トラブルの未然防止や安全な使用についてわかりやすく教えていただきました。自分は関係ない、大丈夫だと思っても、身近なところに危険はひそんでいるということがよくわかったのではないのでしょうか。その時の感想文を紹介します。



SNSの講演会で、ネットは一步間違えるとひどい目に遭うということがわかりました。無料でスタンプを買おうと、女子だけではなく、男子でもひどい目に遭うことがあるという話だったので、気をつけたいです。

6組 岡田 慶大